
Sekda: PSBB 
Masih Banyak 

Kekurangan

KARAWANG, RAKA -
Pelaksanaan Pembatasan 
Sosial Berskala Besar 
(PSBB) di Karawang sudah 
berjalan selama enam hari, 
S e k re ta r is  D aerah  
Kabupaten Karawang Acep 
Jamhuri menilai masih 
banyak kekurangan. Itu 
terungkap saat rapat

e v a lu a s i te rh a d a p  
pelaksanaan PSBB, Senin 
(11/ 5).

Acep mengatakan, PSBB 
bukan hanya menjadi 
tanggung jawab pemda 
dan gugus tugas saja. Tetapi 
semua masyarakat harus

► Baca Sekda Hal 10


